
Groupe PDC-JDC au Conseil de Ville de Porrentruy

Question écrite
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La salle de spectacle de l'Inter a été inaugurée il y a de longs mois déjà. Cette salle est bien
utilisée par le CCDP qui en gère le calendrier et par quelques sociétés pour des banquets.

Le crédit voté par le corps électoral prévoyait également la réfection des salles du 1er étage pour
un usage plus complet du site de l'Inter, notamment à l'occasion de congrès nécessitant
l'utilisation simultanée de la salle de spectacle et de petites salles pour le travail en groupe.

Ces salles sont actuellement à l'abandon et sont inutilisables en l'état malgré les engagements
pris auprès du corps électoral lors de la votation du crédit.

Notre groupe se pose de nombreuses questions par rapport à cette situation particulièrement
étrange. C'est pourquoi il se permet de poser les questions suivantes au Conseil municipal :

Comment se fait-it que le projet de rénovation des salles du 1er étage n'a pas été relancé
après l'ouverture de la salle de spectacle ?

Quels seraient les coûts liés à cette remise en état de ces salles ?

Est-il prévu de porter à la planification financière les montants nécessaires à cette
réfection ? si non, pourquoi ?

Nous remercions par avance le Conseil municipal de sa réponse.

Porrentruy, le 4 juillet 2019

Le groupe PDC;


